

Popstar trifft Fußballprofi

Kreativpause! Es geht auf jedenfall weiter!!!

Von el_nino

Prolog: Erstmal Kennen Lernen

Vorab: Alles von dieser Geschichte ist ausgedacht und entspricht nicht der Wahrheit. Ich habe nichts mit den Personen zu tun und kenne sie auch nicht persönlich. Ich "benutzte" oder "missbrauche" sie nur für die FF.

Das musste gesagt werden. Jetzt wünsch ich euch viel Spaß beim Lesen.

+++++

Popstar trifft Fußballprofi

Prolog

Erstmal Kennen Lernen

Joachim Löw, Bundestrainer der deutschen Nationalmannschaft und Oliver Bierhoff, Manager der deutschen Nationalelf haben sich für die Mannschaft etwas ganz besonders ausgedacht. Nach einem 3 Monatigem Trainingcamp, sollte sich die Nationalelf entspannen und mal eine andere Welt kennen lernen.

Sie konnten einen Monat mit der neuen Erfolgsband Monroe verbringen. Mit ihnen durch Deutschland touren, ihnen bei Fotoshootings begleiten, einfach alles mit zu erleben.

Als Jogi Löw dies der Mannschaft mitteilte waren alle begeistert und freuten sich, sich endlich mal wieder zu erholen.

Auch Mandy, Bahar und Senna, die Monroe bilden, fanden die Idee super. Vorallem Mandy freute sich schon, sie war von den dreien der größte Fußball Fan.

Monrose drehten heute ihren zweiten Videoclip zu ihren neuen Singel "2 of a Kind". Die deutsche Nationalelf waren auf den Weg zum Drehort.

Als sie ankamen, war Mandy gerade beim drehen und Senna und Bahar waren grad am essen. Es war 17 Uhr und für sie war es das erste Essen an diesem Tag.

Nicole, die Managerin von Monroe empfing die Nationalelf freundlich und brachte sie zu Senna und Bahar. Sie begrüßten sich.

"Mandy ist gar noch am drehen." erklärte Bahar "wir können ihr ja gleich mal

zuschauen.“

Senna und Bahar unterheilten sich beim Essen mit der Nationalelf. Doch Senna hatte so ihre Probleme mit den Namen der Spieler, sie war nicht so der Fußball Fan.

Nachdem Senna und Bahar fertig gegessen hatten, zeigte Bahar Bastian Schweinsteiger, Lukas Podolski, Philipp Lahm und Jens Lehmann die verschiedenen Kulissen.

Die Andren blieben mit Senna im Aufenthaltsraum.

Zum Schluss wollte Bahar ihnen die Aufnahmen die Mandy gerade macht zeigen.

Mandy sah das Bahar und die 4 Nationalspieler rein kamen, aber sie drehte ganz normal weiter.

Der Regisseur zählte mit der Hand von 5 runter

5...

4...

3...

2...

1...

0

“Das war es. Die letzte Szene ist drin“

Mandy war fertig und begrüßte auch gleich die Nationalspieler.

“Hallo, Mandy“ sie lächelte.

“Wissen wir!“ entgegnete Bastian freundlich. “Bastian Schweinsteiger“

“Konnte ich mir auch denken“ sie war müde, doch überspielte sie die gekonnt.

Dann begrüßte sie die anderen 3 Spieler.

Für den heutigen Tag, stand nichts mehr auf den Plan. Das hieß für die drei Monrose Mitglieder endlich mal schlafen. Die letzten Tage hatten sie, wenn es hoch kam 10 Stunden geschlafen.

Aber bevor es soweit war wurde der Nationalmannschaft noch den Bus gezeigt. Oben waren fast nur Betten außer vorne da war eine kleine Sitzecke und unten war hinten eine Kuschelecke die man zu Betten umfunktionieren konnte und vorne eine Sitzecke und eine kleine Küche. Außerdem waren im Bus ein Fernseher mit verschiedenen Spielkonsolen.

Trotz der vielen Schlafplätze waren nicht genug Bett da für alle, ungenau so sein waren es drei zu wenig.

Da Lukas, Bastian und Philipp die letzten waren, mussten sie auf dem Boden schlaffen.

Bahar und Nicole erbarmten sich nach einer Weile und bieteten ihnen an bei ihnen mit im Bett zu schlafen. Das ließen sich die drei nicht zweimal sagen, doch Bastian hatte wieder kein Glück.

Philipp schlief jetzt mit Bahar in meinem Bett und Lukas bei Nicole.

“Hey Schweini, wenn du willst kannst du bei mir schlafen“ schlug Mandy vor, sie war gerade wach geworden und als sie mitbekam hatte das Schweini auf dem Boden schlafen musste, fragte sie ihn einfach. Ihr machte es nichts aus. Wieso auch?

“Echt?“ fragte Bastian nach.

“Nein ich sag das nur so als Scherz, natürlich mein ich das ernst.“ meinte Mandy mit einem ironischen Ton.

“Ich wollt nur noch mal nachfragen“

“Nun red nicht so viel, leg dich hin!“ befahlte Mandy Bastian schon fast.

“Ist ja gut” mit diesem Worten lag er auch schon neben ihr.

Die Nacht war relativ ruhig. Bahar schlief fest, genau so wie Philipp und auch Senna war an schlafen, wenn Senna mal schlief war es schwer sie wach zu bekommen.

Nicole wurde in der Nacht noch mal wach, aber schlief auch schon wieder nach einigen Minuten. Lukas hatte das gar nicht mit bekommen und schlief es ruhig.

Bastian lag noch wach, er war wohl müde konnte aber nicht schlafen. Warum? Wusste er selber nicht. Mandy dagegen schlief. Unruhig aber sie schlief. Bastian staarte die Decke an als Mandy sich an ihn kuschelte. Er schaute zu ihr. Mandy schlief immer noch und so ließ er sie weiter schlafen.

Obwohl Monroe früh ins Bett gehen konnten, war die Nacht doch sehr kurz für sie. Um 4.30 mussten sie schon wieder aufstehen. Sie hatten einen Termin beim Sat1 Frühstückfernsehen.

“Bin ich müde” jammerte Senna.

Auch einige Spieler wie Lukas, Jens, Michael, Miroslav, Bastian und Philipp waren schon wach. Aber nur Philipp, Lukas und Bastian gingen mit in die “heiligen” Räume von Sat1. Bastian hatte seine Digitalkamera mit. Schließlich sollte fast alles aufgenommen werden.

Monrose stand unter Zeitdruck, sie mussten um 5.30 vor der Kamera sein und vorher noch geschminkt werden.

Mandy, Senna und Bahar waren noch total müde und auch die drei Spieler ging es nicht anderes.

Nicole kümmerte sich inzwischen um was zu Essen für die drei Monroe Mitglieder und den andren drei. Die 7 saßen in einem Raum, Monroe wartete darauf das sie geschminkt wurden.

“Man sieht das es nicht meine Zeit ist.” sagte Mandy in die Kamera von Basti.

Endlich wurden die drei geschminkt. Basti filmte sie dabei und alberte mit Philipp und Lukas rum.

Dann summte Bastian mit der Kamera an Mandys Gesicht: “Und so sieht ein Popstar um 5 Uhr aus, nachdem er geschminkt wurden ist. Was Kosmetik doch alles so ausmacht.”

“Ich hoffe für dich das das jetzt keine Beleidigung sein sollte.” warnte Mandy Bastian.

“Ich würde dich doch nie beleidigen” meinte Bastian mit einem Lächeln auf dem Gesicht aber trotzdem völlig ernst.

“Will ich dir auch geraten haben.”

“So ihr drei! Wie weit seit ihr?” fragte Nicole, die auf die Uhr schaute.

“Fertig” kam es im Chor von den drein.

“Gut, dann los ihr seit jetzt dran” Nicole musste die drei Popstars fast immer an die Zeit erinnern.

Nach dem Termin beim Sat.1 Frühstücksfernsehen ging es gleich weiter zu einem Radio Termin.

Da nach hatten sie etwas Zeit für sich. Bahar und Mandy besuchten den Weihnachtsmarkt in der Nähe. In der zwischen Zeit musste Senna zum Arzt, sie hatte leichte Halsschmerzen. Und bevor es schlimmer wurde, wollte Nicole mit ihr zum Arzt.

Philipp und Bastian gingen mit Mandy und Bahar auf den Weihnachtsmarkt.

Lukas wollte Senna und vorallem Nicole mit zum Zahnarzt begleiten.

+++++++Ende+++++++

So das war der Prolog. Ich weiß es ist nicht viel passiert, aber zu meiner Verteidigung: ich kann ja nicht mitten in der Handlung Anfangen.

*Bitte Bitte Bitte viele Komms! *ganz lieb schau**

allknuddel

Und ich wünsch euch allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins heue Jahr.

Eure ColaKorn